

Accident de car en République dominicaine : sept ans après, où en est l'indemnisation des victimes ?

vendredi 7 juin 2019, par [Thémis](#)

Il est 19h10 à Higuey en République dominicaine, le 7 juin 2012, lorsque le chauffeur d'un bus du voyageur TUI, transportant des touristes, force un passage à niveau et se fait violemment percuté par un train de marchandise.

Parmi les victimes de ce dramatique accident, trois touristes français perdent la vie et vingt-cinq autres sont blessés.

Après avoir souffert d'une prise en charge locale désastreuse et être tombées dans l'oubli institutionnel à leur retour en France, les victimes et leurs familles font face depuis sept années au n°1 mondial du voyage ; ce dernier rejette toute responsabilité et va même jusqu'à les considérer fautives en raison du non port de la ceinture de sécurité pourtant absente ou défectueuse dans le bus.

Procédures après procédures, les victimes et leurs familles ne voient qu'aujourd'hui leurs préjudices reconnus par le biais de la solidarité nationale ; le transporteur refusant pour la plupart d'entre elles tout type de réparation intégrale au delà d'un bon voyage pour retenter l'expérience.

La FENVAC est et restera aux côtés des victimes dans leur combat pour la Justice et leur exprime aujourd'hui toute sa solidarité.